



Journée de réflexion sur les projets de réforme des retraites :

**« UNE REFORME DES RETRAITES,
nécessaire ou idéologique ? »**

Le mardi 14 mai 2019,
salle des libertés, rue Bartissol à Perpignan
de 10h à 16h30.

*Avec la participation de **Gérard Gironell et Stéphane Mestres,**
enseignants de SES au lycée Arago.*

Cette journée est ouverte au public.

Programme :

10h/ 12h :

- Syndicalisme retraité-e-s, accueil par la section « retraité-e-s » de la FSU 66
- De la retraite par répartition à la retraite par points. Présentation des différents systèmes, échanges et débats.

14h/ 16h30 :

- Les mesures gouvernementales à l'encontre des retraités depuis le début du quinquennat. Quelles réponses collectives ?
- Des systèmes de solidarité à préserver : retraites/ système de santé / services publics ...

Nous vous attendons nombreuses et nombreux !